

# Neue Turnhalle ermöglicht auch neue Sportangebote

## BILANZ TuS Glarum zieht Bilanz – Basketball und Kinderschautanz laufen gut – Wechsel im Vorstand

**GLARUM/OS** – Gespannte Vorfreude bestimmt die Gefühlswelt im TuS Glarum, auch wenn es noch eine Weile dauern wird, bis die neue Turnhalle fertig ist. Das wurde bei der Jahreshauptversammlung des Vereins deutlich. Deutlich überwiegt die Freude, auch wenn die Halle bei Weitem nicht das hergeben werde, was man sich zunächst davon versprochen hätte, so der Vorsitzende Reinhard Milter.

Die Halle werde eine reine Schulsporthalle sein, damit auch entsprechend nicht für alles geeignet, worauf der Verein gehofft habe. Außerdem werde man schon sehr bald an die Grenzen der Kapazität stoßen, was die Geräteräume angeht. Im Verein ist man bereits auf der Suche nach Lösungen. Gleichwohl ist die Freude groß, dass man zukünftig das Angebot erweitern kann, denn die neue Halle ist teilbar.

Kurz nach Fertigstellung der Halle – als Termin nannte Anja Müller als Bürgermeister-Stellvertreterin bei der

Versammlung vorsichtig Anfang des nächsten Jahres – will der TuS Glarum die „Glarumer Gesundheitstage“ ausrufen und das bestehende Angebot präsentieren sowie Neues vorstellen. Einen ganzen Monat lang soll es offene Stunden geben, sodass die Bürger Gelegenheit haben, Interessantes zu probieren.

Schon jetzt hat der Verein zwei neue Gruppen ins Leben gerufen, einmal das Kinderschautanz und zum anderen eine Basketballgruppe. Beide Gruppen liefen hervorragend, so Milter. Der Verein gehört jetzt zur „Gym-Welt“, ein Qualitätssiegel für guten Sport. Damit erhoffe man sich weiteren Aufschwung, sagte der Vorsitzende. Derzeit liegt die Mitgliederzahl konstant bei rund 700. Man sei sowohl im Breitensport als auch im Leistungssport gut aufgestellt.

In diesem Jahr soll es eine neue Gruppe geben, in der Kampfsport für Menschen mit und ohne Behinderungen angeboten wird. Der Verein hat dafür eine Kooperation

mit der Gruppe Lebensweisen geschlossen und als Trainerin Jeanette Netzelmann engagiert.

Im Vorstand wollte Mareike Janßen die Geschäftsführung abgeben, das Amt wurde von Elke Petrowski übernommen. Reinhard Milter bleibt Vorsitzender, Clemens Krips 2. Vorsitzender und Iris Rodenbach Schriftführerin. Rainer Krüger ist Sportwart, Denise Richter Jugendwartin und Jan-Ole Elderts Beisitzer.



Wechsel im Vorstand, an der Spitze stehen nun (von links) Reinhard Milter, Elke Petrowski, Clemens Krips und Iris Rodenbach.

BILDER: ANNETTE KELLIN



Zahlreiche treue Mitglieder wurden im TuS Glarum geehrt, es gab Urkunden und Blumen.